

## OÖ Nachrichten Steyrer Zeitung

Supplement der OÖ Nachrichten Linz, am 24.03.2016, 260x/Jahr, Seite: \_ Druckauflage: 14 668, Größe: 100%, easyAPQ: \_ Auftr.: 7940, Clip: 9666037, SB: Grössing, Gerwald



## Grössing/Schwarz auf Platz drei

**LEUTSCHACH.** Bei der Premiere mit dem neuen Ford Fiesta World Rallye Car schaffte es das GS Rallye Team mit Gerwald <u>Grössing</u> und seinem Steyrlinger Co-Piloten Sigi Schwarz auf Platz drei bei der Rebenlandrallye. Auf Serienstaatsmeister Raimund Baumschlager aus Rosenau, der Rang zwei belegte, fehlte dem Duo etwas mehr als eine Minute.

"Natürlich wären wir gerne vor ihm gelandet, aber wir sind mit Rang drei zum Auftakt im Großen und Ganzen zufrieden", sagt Schwarz. Abstimmungsprobleme am Fahrwerk und ein Dreher hätten ein besseres Abschneiden verhindert. Immerhin holte Grössing/Schwarz aber zwei Bestzeiten bei Sonderprüfungen. Ihren nächsten Auftritt haben die Rallye-Asse in zwei Wochen bei der Lavanttal-Rallye in Kärnten. "Wir werden dort sicher voll angreifen", sagt Sigi Schwarz. (mini)